## Alte Schule Bütlingen e.V.

Verein zur Förderung des Dorflebens



## Die Dorferneuerer hatten einen Traum

Was lange währt, wird endlich gut. So naheliegend und doch so ein langer Weg.

Die ehemalige Bütlinger Schule wird nun wieder zum Mittelpunkt des Dorfes. Die Gemeinde Tespe hat unterstützt durch viel ehrenamtliche Hilfe das Haus zu einem Treffpunkt für die ortsansässigen Vereine, freie Gruppen und für die Bütlinger Bürger gemacht. Hervorzuheben sind hier alle Unterstützer, insbesondere aber unsere "Rentnerband" mit fachgerechter Maßarbeit.

Zur organisatorischen Unterstützung der Gemeinde hat sich im April 2006 der Verein *ALTE SCHULE BÜTLINGEN e.V.* gegründet. Der Verein organisiert die Terminabwicklung, unterstützt die Gemeinde bei der weiteren Umgestaltung der Schule und des Umfeldes und veranstaltet eigene Feste und Aktivitäten, wie z. B. die mittlerweile schon traditionelle Sylvesterfeier für alle Bütlinger und Freunde des Dorfes.

Seit den Sommerferien füllen die örtlichen Vereine und auch bereits eine freie Gruppe das alte Gebäude wieder mit Leben. Die Bütlinger Jagdhornbläser sind ebenso dabei wie der Gemischte Chor von 1890 und der Landfrauenverein Horburg-Bütlingen. Aber auch Jubilare und glückliche Paare nutzen die renovierten Räume für Spaß und Tanz. Natürlich tagen auch der Verein *ALTE SCHULE BÜTLINGEN e.V.* und Politiker hier. Für 12 Euro im Jahr kann hier übrigens jede Einzelperson Mitglied werden und die gute Sache unterstützen. Wer gar zuhaus' zu Mehreren wohnt, kann für 20 Euro/Jahr als Familie Gutes stiften. Dies gibt nicht nur ein gutes Gefühl, sondern auch Vergünstigungen bei der Nutzung des Hauses.

Die Idee, ein Haus für das Dorfleben zu schaffen, ist umgesetzt. Es mit Leben zu füllen, ist nun die Aufgabe aller.

Klaus Franke